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Fraktion DIE LINKE.
( Anfrage Nr. 2472/2015 )

Eingereicht am 05.11.2015 um 14:03 Uhr.

Anfrage der Fraktion DIE LINKE. zur Reinigung städt ischer Gebäude

Anfrage zur Reinigung städtischer Dienstgebäude

Verstärkt wird in der Politik und der Verwaltung seit 2013 bei der Reinigung von 
Dienstgebäuden, insbesondere von Schulen, über die Veränderung des Verhältnisses von 
kommunaler Gebäudereinigung zu der Reinigung durch Fremdleistungen diskutiert.

Wir fragen deshalb die Verwaltung:

1. Wie gestaltet sich zurzeit das Verhältnis von kommunaler Reinigung zu Reinigung durch 
Fremdfirmen in Bezug die auf zu reinigende Fläche, Personaleinsatz pro Quadratmeter 
und Kosten?

2. Hat sich das Verhältnis von kommunaler Reinigung zu Fremdreinigung bei den zu 
reinigenden Flächen in den letzten zwei Jahren verändert? Wenn ja, welche 
Veränderung gibt es?

3. Welche Kosten würden bei einer kompletten Übernahme aller fremdgereinigten Flächen 
durch städtische Mitarbeiterinnen und -mitarbeiter entstehen und welche zusätzlichen 
Aufwendungen würden noch anfallen?
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